

Tingkatkan IKU, Fakultas Hukum Unimal Kerja Sama dengan UNNES



Tingkatkan IKU, Fakultas Hukum Unimal Kerja Sama dengan UNNES

UNIMALNEWS | Yogyakarta – Dalam rangka pelaksanaan dan peningkatan kualitas pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat, serta kegiatan *Benchmarking* Program Studi Hukum dan Magister Hukum Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh menjalin kerja sama dengan Fakultas Hukum Universitas Negeri Semarang (UNNES).

Penandatanganan perjanjian kerja sama berlangsung di Aula Fakultas Hukum Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta, Selasa (2/7/2024).

Penandatanganan kerja sama ini dilakukan oleh Dekan Fakultas Hukum Unimal, Dr. Faisal MHum, dan Dekan Fakultas Hukum Universitas Negeri Semarang, Prof Dr. Ali Masyar Mursyid MH. Acara tersebut dilakukan pada saat mengikuti rangkaian kegiatan Seminar Nasional dan rapat kerja nasional Badan Kerja Sama (BKS) Dekan Fakultas Hukum Perguruan Tinggi Negeri Se-Indonesia di Yogyakarta yang dihadiri oleh dekan, maupun wakil dekan dan ketua Prodi doktor.

Dekan Fakultas Hukum, Dr Faisal, mengungkapkan bahwa kerja sama ini merupakan langkah penting dalam meningkatkan Indikator Kinerja Utama (IKU) perguruan tinggi, terutama dalam aspek peningkatan kompetensi mahasiswa dan kualitas pembelajaran sehingga mahasiswa mendapatkan pengalaman belajar di luar kampus.

"Kerja sama dengan Fakultas Hukum Universitas Negeri Semarang adalah langkah penting untuk memberikan pengalaman dan wawasan kepada mahasiswa kami serta mendapatkan kesempatan untuk belajar di kampus Fakultas Hukum Unnes," kata Faisal.

Dekan Fakultas Hukum Unnes, Prof. Ali Masyar Mursyid, menyatakan program kerja sama ini akan memberikan IKU bagi kedua institusi pendidikan. "Kami siap berkolaborasi dengan FH Unimal dalam rangka peningkatan pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat, serta kegiatan *benchmarking* yang berguna bagi mahasiswa hukum. Ini adalah langkah positif untuk pengembangan SDM di bidang hukum," ujarnya.

Kerja sama ini merupakan bagian dari upaya Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh untuk terus meningkatkan kualitas di bidang tridharma perguruan tinggi dan penyiapan lulusan yang mampu bersaing dan serapan kebutuhan dunia kerja, serta memperkuat jaringan dengan berbagai institusi pendidikan lainnya. Dengan demikian, diharapkan lulusan Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh akan lebih siap dan kompetitif di pasar kerja.[tmi]

Tanggal: 12 July 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Hukum Unimal](#),